

## PRI y PAN podrían perder la mayoría en el Congreso de NL

**RAÚL ROBLEDO  
Y NÉSTOR JIMÉNEZ**  
CORRESPONSAL Y REPORTERO

La sala regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) le retiró dos diputaciones locales de representación proporcional al Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Nuevo León para dárselas a Movimiento Ciudadano (MC) y al Partido Verde Ecologista de México (PVEM) con lo cual el *tricolor*, junto con el PAN, ya no tendrían mayoría en el Congreso estatal.

Si no hay otro cambio hasta el primero de septiembre, cuando comienza la nueva Legislatura en la entidad, ésta tendría una mayoría conformada por las bancadas de MC, Morena, PVEM y Partido del Trabajo (PT), lo que podría resultar benéfico para el gobernador emecista Samuel García Sepúlveda, quien a lo largo de su mandato ha tenido diferencias con los legisladores de PRI y PAN.

Con la suma de las diputaciones que ganaron por mayoría, el bloque PRI-PAN se perfilaba a tener 21 curules; mientras, el de MC, Morena, PVEM y PT contaba con el mismo número de puestos, pero

ahora sumarían 19 para el primero y 23 para el segundo.

Según el fallo, quedaron fuera el ahora coordinador de la bancada priísta, Heriberto Treviño Cantú, que iba por la reelección, así como José Manuel Valdés, también del PRI; sus lugares los tomarían Alfonso Robledo Leal, de MC, y César Otilio Merlo Pérez, del PVEM.

Los cambios se fundamentaron en que para entregar las constancias de mayoría y de representación proporcional, el Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana (IEEPC) restó los votos obtenidos por el candidato de MC, Alfonso Robledo Leal, porque había una reclamación de que era deudor alimentario.

No obstante, se comprobó que no había una orden de un juez debido a que Robledo Leal cumplió con sus obligaciones, y aunque el Tribunal Electoral del Estado pidió computar los votos, el resultado del IEEPC quedó igual.

Mientras, MC denunció golpizas, amenazas, quema de automóviles y detenciones irregulares contra operadores de este partido en Monterrey durante los comicios del 2 de junio, por lo que pidió que se repita la elección en la capital neoleonesa.